

El Progreso

DIARIO REPUBLICANO AUTONOMISTA
DECANO DE LA PRENSA DE TENERIFE

TARIFA DE ANUNCIOS

Anuncios en primera plana, 20 céntimos línea de cuerpo 11 en la segunda, 15 en la tercera, 10 en cuarta, 5.—Comunidades, desde 10 hasta 50 céntimos la línea.—Esquelas mortuorias, a 15 pesetas en primera plana; y a 12 en la segunda.—Impresiones rebajas para anuncios permanentes.

Teléfono núm. 156

Toda la correspondencia administrativa, debe dirigirse al Sr. Administrador de EL PROGRESO

PREMIOS DE SUBSCRIPCIÓN
En esta Provincia y Península, un año, 500 Ptas.
E. el extranjero, un trimestre, 600 —
Número suelto, 10 céntimos; atrasado, 20
REDACCION Y ADMINISTRACION
TALLERES;
IMPRENTA GARCIA CRUZ
FUNDADOR,
Santiago Garcia Cruz



La Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros,

Invitan a sus amistades, a oír las misas que en el altar de la Santa, en la parroquia de San Francisco, se celebrarán a las 9 horas los días 4 y 5 del corriente mes; la primera por la festividad del día y la segunda en sufragio de las almas de los artilleros fallecidos. Santa Cruz de Tenerife, 3 de diciembre de 1928.

MOSAICO

Mosaicos y baldosines españoles en Australia

En Tenerife son numerosos los fabricantes de mosaicos y baldosines. Pues para ellos ahí va esta "cosa": Los mosaicos y baldosines españoles son muy solicitados en Australia, donde ha influido el gusto imperante actualmente en los Estados Unidos y dominan allí también en sus construcciones el estilo español.

Menudean las solicitudes de ofertas de casas importadoras de aquel país, que tienen gran interés en recibir estos productos de nuestra procedencia. Sería conveniente que nuestros fabricantes prestaran la debida atención a este asunto e hicieran lo necesario para dar satisfacción a estas solicitudes mandando muestras y precios de su producción que, dado el ambiente favorable que hacia la misma, es indudable obtendrán negocios fabulosos. Es un país de gran prosperidad económica y que ofrece grandes perspectivas para quienes decidan conquistarlo, siendo actualmente otras naciones las que importan allí estos productos por tenerlos despreciados los productores de nuestra patria. Pero como el gusto allí imperante es el español, lo quieren precisamente de esta procedencia, por cuya causa con un poco de esfuerzo nuestra producción se impondría en el mercado.

El Centro Internacional de Internacional de Barcelona pone a disposición de cuantas firmas españolas se hallen interesadas en este asunto todos los datos que ha recibido de su delegación en Sydney.

Animo, pues, industriales, y a ver si conseguimos que los mosaicos de Tenerife vayan a Australia y se acrediten.

La Casa de Comunicaciones.

Ignoramos cuando serán sacadas a subasta las obras de construcción de la Casa de Comunicaciones de esta capital.

Decimos esto porque ya lo fueron las de Las Palmas y, si mal no recordamos, la iniciativa en favor de la fabricación de la nuestra, data de tiempo bastante anterior y todavía el proyecto no ha comenzado a llevarse a la práctica. ¿Cuándo lo será?

AYUNTAMIENTO

En la reunión que esta tarde ha de celebrar la comisión permanente de la Comisión municipal, se tratarán entre otros, los siguientes asuntos: Moción del señor alcalde sobre adquisición de un solar propiedad de doña María Mezández para ampliación de la calle de Viera y Clavijo.

- Propuesta de adquisición de una acción de la sociedad de aguas "Los Huecos".
-Instancia de don Rafael Marro, solicitando ser nombrado profesor de la Academia de Música.
-Provisión interina de plazas de jardineros.
-Distribución de fondos.
-Instancia de doña Isidra Hernández, solicitando inscribir a nombre de doña Cándida de Armas un nicho de su propiedad.
-Expediente sobre alumbrado para el puente de Galcerán.
-Expediente sobre canalización de las aguas de monte de Aguirre.
-Presupuesto de obras de saneamiento del Palacio municipal.
-Rasante de la calle de los Molinos.
-Instancia de don Francisco Rodríguez, sobre adquisición de una parcela en los Lavaderos.
-Instancias de don Alejandro

China, sobre autorización para instalar una carpintería mecánica en la calle de San Sebastián y traslado de máquinas al citado local.
-Instancia de don Juan Valladares y otros, solicitando se les costee el título de Bachiller.
-Expediente sobre subvención a la escuela de la sociedad "La Casa de los Obreros".
-Expedientes de construcción, reforma de edificios y acoples a la tubería del agua a presión.

NECROLOGÍA

D. MANUEL FERNÁNDEZ ARMAS

El día veinticinco del mes próximo pasado, falleció en Vallehermoso—su pueblo natal—, un distinguido escritor que honraba, por sus nada comunes facultades intelectuales a su patria nativa.

El señor don Manuel Fernández Armas con cuya amistad se honra la redacción de EL PROGRESO es autor de notables trabajos sobre investigaciones histórico-geográficas, que le conquistaron alta nombradía en la república literaria.

El extinto descubrió un código escrito en lenguaje guanchinesco, que obra en la biblioteca de la Geográfica de Lisboa hallazgo perteneciente a la época prehistórica, que le valió el aplauso de los amantes de esa clase de estudios.

El Sr. Fernández Armas cursó el Bachillerato en el Instituto general y técnico de La Laguna, y aunque no siguió ninguna carrera, adquirió gran cultura, que admiraron todas aquellas personalidades que tuvieron la honra de tratarle.

La Gomera está de duelo. La muerte del Sr. Fernández constituye una pérdida irreparable para la antigua Junonia.

Reciba su hermano, don Antonio, querido amigo nuestro, la expresión de la más viva condolencia, y sepa que estamos a su lado en estos instantes de suprema prueba.

El sábado comenzó a confeccionarse un "pudding" para

Navidad

Tradicionalmente el "pudding" real inglés de Navidad se hace con manjares de todas las partes del Imperio. Este año será más general que otras veces, porque la mezcla de los ingredientes fué hecha por el público mismo que asistió a la exposición de la cocina que se inauguró en el Olimpia. La confesión del "pudding" propiamente dicha empezó el sábado anterior; pero la mezcla de esos ingredientes se hizo desde el 24 de noviembre hasta el día 1 de diciembre, en 12 grandes "bowls", en el escenario del Olimpia.

Se necesita toda una semana para mezclar esos ingredientes que formarán un "pudding" gigantesco "imperial", de una tonelada de peso. En la operación de agitar la mezcla participará el público desde las once de la mañana a las tres de la tarde, y desde las cinco de la tarde a las nueve de la noche.

La receta de ese "pudding" ha sido hecha por el cocinero real en quintales. Los componentes son:

- Dos quintales de pasas de Australia. Otros dos quintales de pasas de otra clase de Australia, Africa del Sur y Chipre. Otros dos quintales de pasas, distintas de las dos anteriores, de los mismos tres países.

Un quintal de manzanas del Canadá.

Seis quintales de pan y un quintal de harina de trigo del Canadá y Australia.

Dos quintales de sebo de vaca. Noventa y una libras de frutas secas de Africa del Sur y Chipre.

Un quintal de azúcar de las Indias occidentales Inglesas de la Guayana inglesa.

Cien mil huevos de Inglaterra, el Estado libre de Irlanda, Africa del Sur y el Canadá.

Siete libras de canela de la India y Ceylán.

Tres libras y media de clavo del Africa oriental.

Tres libras y meda de nuez moscada de las Indias occidentales Inglesas.

Una libra de especias de la India y de las indias occidentales.

Nueve litros de brandy de Australia, Africa del Sur, Chipre y Palestina. Diez y ocho litros de ron de Jamaica y la Guayana inglesa.

Ciento veintiocho litros de cerveza inglesa.

El "pudding" será preparado en 80 ó 100 partes, y ante el público; se irán uniendo las partes hasta que el "pudding" esté terminado. Se enviarán pedazos del "pudding" a varios hospitales e instituciones de caridad.

AVIACION

Raid trasatlántico autorizado

El ministro de la Guerra de la Argentina ha autorizado al teniente aviador Mejía para intentar el vuelo trasatlántico Buenos Aires-Sevilla.

De la próxima expedición al Polo

La mayoría de los periódicos de Berlín confirman la noticia de que se ha llegado a un perfecto acuerdo entre el doctor Eckener y el doctor Nansen para efectuar una expedición al Polo Norte a bordo de un zeppelin.

Con respecto a dicha expedición se sabe que las conversaciones entre los doctores Eckener y Nansen se iniciaron hace varios meses habiéndose entonces decidido que la salida para el Arico se llevase a cabo a fines del año actual; pero en la última entrevista que ambos celebraron se decidió de común acuerdo un aplazamiento hasta que hayan sido construídos y montados en las regiones árticas dos pilones de amarre para el dirigible.

El itinerario que seguirá la aeronave parece que cuenta muchas probabilidades de ser el siguiente:

El dirigible emprenderá el vuelo en Friedrichshafen, dirigiéndose a Leningrado. En esta capital tomará a su bordo a los componentes de la expedición rusa con el material científico necesario. De Leningrado el zeppelin se dirigirá a Lewrnaya y Lenija, en la úl-

tima de cuyas localidades se procede ya al montaje de un vasto cobertizo

Desde esta base, en la que se acumularán abundantes provisiones, el dirigible tomará el rumbo hacia la costa septentrional de Alaska, donde darán comienzo las observaciones científicas que motivan esta expedición.

Una vez sobre el Polo geográfico descenderán con escalas de cuerda el capitán Bruhum y el profesor Fillingen para efectuar algunas observaciones y cálculos que podrán ocasionar trascendentales repercusiones en algunas teorías científicas que sustentan actualmente los sabios.

En total la expedición durará solamente diez días.

LOS QUE VIAJAN

Anoche se embarcaron para Santa Cruz de la Palma, don Antonio Méndez, don Francisco Navarro, don Manuel Lorenzo y familia, don Joaquín Robles, don Antonio Acosta, don Julián Iriarte, don Manuel de Luque don Eduardo Moreiro y familia, don Rafael Martín, don Francisco Alonso, don Pedro Montañez, don Esteban López y don Eduardo Sabaté; para San Sebastián de la Gomera, don Santiago Alberto; para Valverde, don Andrés Andreu.

DE SOCIEDAD

Se han embarcado para Puerto de la Luz don Agustín Martín, don José Cot doña Pia Hidalgo e hija, don Carlos Alberto, doña María Gómez, don Juan Abreu, don Antonio Rocha y don José Porcel; para Puerto de Cabras, don Domingo Machado, don Felipe Machado y don Rafael Alonso.

El viernes por la noche contrajo matrimonio en Arafo, la bella y simpática señorita Emilia Maffiotte y Suárez, con el apreciable joven don Rodolfo García Díaz.

Actuaron de madrina, doña Carmen Díaz de García, madre del novio, y de padrino el letrado don Andrés Orozco y Batista, hermano político de la novia.

Como testigos firmaron el señor alcalde de Arafo, don José García Siliuto don Manuel Herrera, el doctor don Luis Frega, don Ramón Antequera y don Alfredo Conejo. Muchas felicidades.

Ha regresado de Francia, en unión de su señora esposa, el cónsul de dicha nación en Tenerife, M. Henry Leviez.

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra Redacción, a nuestro querido amigo don Jorge Zaragoza, corresponsa de EL PROGRESO en Adeje.

Obra importantísima

"LOS AMIGOS DEL MAS ALLA"

Por Cristóbal Bonilla Cózar

En breve verá la luz pública en esta capital, editado primorosamente en los talleres de la Editorial «Hespérides», un libro que, con el sugestivo título que sirve de subepígrafe a estos renglones, según nuestras noticias será un acontecimiento en el mundo científico, y particularmente entre aquellos pensadores que se ocupan en las investigaciones de la existencia del espíritu en todas sus amplias y diversas manifestaciones.

El libro del culto letrado, señor Bonilla Cózar, según rumores que han llegado hasta nosotros, lleva un prólogo del célebre doctor Kuum, ilustre escritor germano, que domina por completo el idioma sonoro de evantes.

El señor Bonilla, cuyo estilo cautiva y seduce por su galanura, nos da el oro puro de su ingenio en su obra. Su prosa fácil y elegante está llena de sonoridades y esculpe como la de los grandes maestros.

El libro que nos ocupa, es renovador y viene al decir de opiniones autorizadas, a reivindicar el Sér, descartándole de esas supercherías que le empujaron y ridiculizan, para elevarlo entre nimbos de luz a las serenas regiones del espiritualismo, en las que el alma se nos presenta con esa magnificencia esplendorosa de su Creador.

No queremos penetrar en la médula de tan enjundiosa obra, a fin de que los lectores de la misma, puedan viajar por la azul infinitud del cielo de los espíritus.

La figura del inmortal Miguel Angel, de ese genio que ciñó la triple aurea a del poeta, del pintor y del arquitecto se yergue en el repetido libro con vividos resplandores, reflejos del mundo espiritual; como mensajero de la voluntad divina, para conducir a los hombres a los espacios en donde se perciben las armonías increadas, esos conciertos estelares de que nos habla un sabio francés,

Dispensario anti-tuberculoso

Se han recibido últimamente los siguientes donativos de medicamentos: don Eladio Arroyo, 72 ejemplares; Laboratorio Pons Moreno, 13; Laboratorio M. Pallares, 24; Laboratorio Merck, 22; J. Uriach y C.ª 7; Laboratorio Scherlin, 100; Laboratorio Roig Perello, 5.

La Dirección del Dispensario agradece a dichos señores los expresados donativos.

Estadística del mes noviembre de 1928

Enfermos vistos (nuevos), 141; Análisis realizados (esputos), 21, y Wassermann, 2, Total 23; Exámenes radiológicos, 35; Encuestas sociales, 130; Cartillas y otras propagandas repartidas, 102; Específicos suministrados, 115.

Santa Cruz de Tenerife, 1.º de Diciembre de 1928.—El Director, Dr. Castelo.

Mata a su novia porque quiere besarle

En Nueva York se ha registrado un crimen rodeado de circunstancias verdaderamente curiosas.

Vicent Rice, de diez y siete años, hijo del superintendente de Limpiezas de Richmond, ha dado muerte a su novia Alice, lindísima muchacha de quince años, por el solo hecho de que ésta le abrazó e intentó besarle.

Vicente Rice, ex-monaguillo y afiliado a la secta puritana, relató su crimen ante el magistrado Henry W. Bridges, en Stapleton, en la forma siguiente:

Llevaba pocos meses de relaciones con Alice, y había reñido con ella hace tres semanas porque la vio fumando un cigarrillo y luciendo las piernas de un modo exagerado. Anteayer decidido a hacer las paces, la visitó en casa de su madre; pero en ausencia de ésta, Alice, al verle llegar, se abrazó a él e intentó besarle. Rice, indignado por esta expansión de la muchacha, la rechazó, dándole un fuerte puñetazo en la cara. La muchacha, al caer al suelo, se hirió en la cabeza y quedó privada de sentido.

Al ver Rice que la sangre fluía abundantemente por entre los rizos de la cabellera de Alice, enloquecido, arrancó un flexible de la instalación eléctrica y rodeándose al cuello de su novia, la estranguló.

La Policía no encuentra muy satisfactoria la explicación de Vicente Rice; pero éste insiste en que el único motivo del crimen fué la indignación que le causó el hecho de que su novia tratara de besarle.

Casa de Socorros

Últimamente han sido asistidos: Bonifacio González, de 11 años de edad, herida incisa en el párpado superior del ojo izquierdo y otra herida contusa en la región malar derecha.

Estebana Expósito, de 32 años, de herida por mordedura de una mona en el tercio inferior del antebrazo derecho.

Felisa Hernández, de 30 años, de herida punzante en el antebrazo derecho.

Agustín Camacho, de 31 años, de contusión en la región nasal.

Angel Ortega, de 24 años, de herida contusa en la región nasal.

Lomíngio Cordobés, de 6 años, de erosión en el muslo y pierna izquierda.

AVISO IMPORTANTE

Los apoderados de don Manuel Flípes y Carta, ruegan a los señores acreedores de dicho comerciante, tengan la bondad de concurrir el próximo lunes, día 8 de Diciembre actual, a la reunión que se celebrará en el Salón de Actos del Círculo Mercantil de esta capital a las 6 de la tarde, con objeto de deliberar y tomar acuerdos sobre las soluciones ofrecidas para resolver definitivamente la situación económica del mencionado señor Flípes.

Dada la importancia de la reunión se encarece la puntual asistencia.

Las tragedias de Rasputin, en el teatro

De cierto tiempo a esta parte se viene afirmando que María Rasputin, hija del monje ruso del mismo apellido, aparecerá en breve en un teatro de revistas de Berlín.

Se conocen ya algunos detalles respecto a las escenas en que aparecerá María Rasputin, que son precisamente episodios de la vida de Rusia en tiempo de los zares, en cuyas escenas el principal personaje es el monje Rasputin.

La señorita Nadolny, una de las directoras de la revista, ha detallado las escenas en las cuales aparecerá María Rasputin.

Uno de los episodios que se representarán hace referencia a la influencia que el célebre monje ejerció sobre la corte de los zares.

Otro cuadro representa el asesinato de Rasputin por el príncipe Yusupoff.

El primer cuadro de la revista representa una gigantesca telaraña, en el centro de la cual una enorme araña, cuya cabeza representa la de Rasputin, atrae numerosas mujeres, algunas de las cuales han quedado ya enredadas en la telaraña y luchan por desasirse de la misma.

En aquellos momentos aparece en escena María, la hija de Rasputin, la que con un "knout" empuja a latigazos a las que todavía no se han dejado prender por los maleficios de su padre.

Otras escenas representan a Rasputin entre las mujeres del pueblo de Pokrouskoye, en el cual Rasputin dió comienzo a su asombrosa carrera.

Otro cuadro representa al príncipe Yusupoff y a sus amigos en el momento en que llevaron a cabo el asesinato de Rasputin.

A continuación aparece María, la hija del monje, recibiendo unos sacos de oro, precio de la cabeza de su padre.

A propósito de este cuadro se recuerda que María Rasputin y su madre siguen un proceso ante los tribunales de París contra el príncipe Yusupoff, al que reclaman una suma enorme en concepto de indemnización por la muerte de su padre.

POR LAS SOCIEDADES

Anoche en el Santa Cruz

Invitado por el presidente de la sociedad Santa Cruz, don Ricardo Martín Ramos, anoche tuvo el placer de asistir por primera vez a una fiesta artística dada en la entusiasta sociedad. Y a fe que pasé las horas sin un minuto de aburrimiento, pues toda la velada transcurrió interesante y sumamente entretenida, dándome ocasión al mismo tiempo los descansos para admirar al nutrido y bello sexo femenino que llenaba todo el salón de fiestas de la sociedad citada.

La velada artística fué, en todos los órdenes, un éxito completo. Todo el extenso programa fué interpretado lucidamente, sin que ningún elemento desentonara en la labor que le fué de antemano asignada. Los aplausos con que fué premiado el meritorio trabajo de los elementos que tomaron parte en la fiesta, fueron persistentes y calurosos, merecidísimos por todos conceptos.

Abrióse la fiesta poniendo en escena el cuadro cómico-dramático de la sociedad, el momento dramático en un acto de Felipe Sassone, titulado "Yo, tú, él... y el otro". La obra fué interpretada notablemente, con justicia y naturalidad, produciendo en la concurrencia inmejorable impresión el trabajo desenvuelto de los intérpretes de la misma.

A continuación salió a escena el niño Antonio Lasso para regalarnos a los oídos el divertido monólogo denominado "El idioma castellano", haciéndonos pasar unos minutos en constante risa. La interpretación dada al monólogo por el citado niño, satisfizo mucho oyendo aplausos al terminar su labor.

La segunda parte de la velada comenzó representándose por el cuadro el chistosísimo juguete cómico en un acto y en prosa, original de Enrique Paradas y Joaquín Jiménez, titulado "La casa de los milagros". Fué esta la obra, a pesar de la buena interpretación dada a las anteriores, la que más gusto por ser excelentemente trabajada. Las señoritas Pérez (R.), Olivera Pérez (C.) y los señores Marrero Pérez y Rodríguez, e un cargo estuvo el desempeño de la obra, fueron felices intérpretes.

respectivos peeles. Mejor desarrollo no puede da se por aficionados a "La casa de los milagros". Esta obra sirvió para confirmarnos la valía del cuadro artístico de la sociedad Santa Cruz que recibió el terminarla de interpretar una cariñosa salva de aplausos como premio a su labor inmejorable.

Lungo vino lo que nos sorprendió más agradablemente lo que nos dejó una impresión de admiración encantada: la aparición en escena de la deliciosa niña Lucrecia Pérez bailando un charleston. Al compás de la desarticulada música, Lucrecia bailaba como pudiera hacerlo la mismísima negra Josefina Baker, la tan admirada y censurada intérprete de los bailes de su raza. La precoz niña hacía piruetas con todo su diminuto cuerpecito, con una desenvoltura y facilidad que asombraba. Consideré antes de ver bailar el charleston a esta pequeñuela, exagerados los elogios que de ella se hacían. Pero ahora que la he admirado no puedo menos que declarar que los tales elogios han sido pocos para los que esta niña se merece. ¡Porque es sencillamente admirable bailando el charleston!

Victor Perera, acompañado al piano por el señor Ramos, nos deleitó luego cantando unos trozos de zarzuelas con el gusto en él característico, viéndose obligado a cantar algo más para corresponder a los aplausos que se le tributaron.

Cerró la agradable la fiesta, la señorita Carmen Pérez, bailando un pasodoble torero. Con garbo y simpatía, como cualquier andaluza castiza, maneja el mantón la joven artista, haciendo con el mismo figurar y ademanos que el público admiró entusiasmado, tributándole al finalizar una ovación.

Una fiesta artística, en fin, que nos proporcionó a todos unas horas agradables de culto entretenimiento. —R.

FUTBOL

Fomento, 3. Tenerife, 2.

De no haber tomado un cariz tan violento y a ratos sucio, el encuentro efectuado ayer por la mañana en el Stadium, hubiera podido decirse, sin rodeos, que era uno de los mejores llevados a cabo en estos últimos meses. Pero lo que empezó bajo tan buenos auspicios, no podía, por la fuerza de la costumbre, terminar tan noblemente. Aquello principió bien y no se iba seguir jugando sin que apareciera en los "indispensables" chispazos de violencia que hicieran alejar toda buena impresión del partido siguiéndole así lo que ahora parece es tradición en nuestros equipos.

Empizaron Tenerife y Fomento jugando muy bien, con acierto, entusiasmos y bríos. Las jugadas se sucedían rápidas y dentro de una corrección que nos infundió esperanzas de ver un encuentro bueno en todo; pero esto ocurrió solo en los primeros veinte minutos, desgraciadamente, pues los jugadores se empezaron a emplear violentamente y ya todo desmereció completamente: el juego y el correcto proceder entre los jugadores para disputarse la lucha noblemente. ¡Y el de ayer era un partido amistoso, de entrenamiento para ambos equipos!

El encuentro de ayer pudo merecer elogios; pero los equipos no quisieron que se les tributara, y lo conguieron.

El Fomento presionó más persistentemente que el Tenerife en el primer tiempo, desplegando mucho entusiasmo todas sus líneas que pusieron en aprietos frecuentes el marco del equipo titular. Este también hizo incursiones al campo fomentista plenas sus avances de bríos y deseos de marcar. En uno de ellos logró el Tenerife, por mediación de Luzbel, abrir el tanteador a su favor.

Seguidamente, en un avance furioso, el Fomento consigue el empate, obtenido por Quico.

La lucha adquiría cada vez más interés, pues los equipos no querían quedar vencidos en la lid, empleándose a fondo en las jugadas. En una de éstas el Tenerife logró desempatar con un buen tiro de Sebastián, que llegó a la red.

A poco el Fomento lograba otra vez el empate, al recoger Quico un pase adelantado y por alto, desviando el balón con la cabeza, que penetró en el marco tinerfeñista.

Empatados a dos tantos finalizó el primer tiempo, que estuvo interesante.

En el segundo tiempo menudearon las entradas violentas e intencionadas, protestándose el público constantemente.

Lleándose pocos minutos de juego, el ala derecha del Fomento hizo un avance y centra Escarbajal, rematando la jugada Artesga con un fulminante empalme, incrustando la pelota en la red. Es el último tanto que se registra en la mañana, el del triunfo del Fomento.

Por una jugada violenta se castigó el portero del Fomento con un penalty, que tirado salió fuera. Otro penalty cometió el Tenerife por una entrada intencional de una defensa, ejecu-

cutándolo Pacheco que lo lanzó a las mismas manos del portero.

El encuentro fué jugado hasta el último minuto con mucho interés. Lástima grande fué que no se jugara todo con la misma nobleza como se empezó.

El arbitraje estuvo a cargo de Manuel Padrón, que lo hizo deficiente, contribuyendo con su poca energía a que el mal se agravara.

Hespérides, 2. Iberia, 0.

En partido de campeonato — el primero que se juega — contendieron ayer en La Laguna, los equidos Iberia y Hespérides.

El encuentro resultó interesante por ser de campeonato. La adquisición de los tres puntos dió suficiente rivalidad a los noventa minutos de juego, debatiéndose los dos equipos con todo el tesón y pujanza de sus fuerzas.

El Hespérides se presentó con su cuadro completo de jugadores titulares. El Iberia se alineó con su conjunto a base de jugadores jóvenes. De los titulares del equipo campeón solo jugaban Encia y Molina.

Desde un principio se le imprimió al juego rapidez, desenvolviéndose más acertada la delantera realista que la del Iberia.

Muy pocos minutos hablan transcurrido cuando el Hespérides se anotó el primer tanto. Atanasio, en la marcha y coronando un avance, disparó el certero cañonazo.

El Iberia trabaja activamente y presiona con frecuencia pero sin resultados. Sus delanteros se entienden muy poco y no surge el remate a goals. En la ligera presión al marco realista, se le castigan seis saques de esquina.

El segundo goal del Hespérides estuvo cerca al rematar espléndidamente Atanasio, de cabeza, un balón que pasó acariciando el larguero.

En la segunda parte, al ser castigada una mano del defensa derecho iberista, Atanasio convirtió el penalty en el segundo goal.

Y de aquí en adelante, el Hespérides jugó más acoplado que al principio del encuentro, donde pasó por verdaderos apuros.

El triunfo del Hespérides fué justo. Su labor en general fué más eficaz que la del Iberia.

El equipo local no contó en ningún momento del partido con delanteros capaces de decidir el triunfo. Unicamente Larita y Chicote dieron movilidad a los avances e intentaron fusilar el goal.

Elicio, en la zaga, puede destacarse del resto del equipo — sin menospreciar la labor voluntariosa de los medios —. Y también al guardameta del infantil, que tuvo intervenciones afortunadísimas.

Del Hespérides, el medio centro García y los alas Arencibia y Reyes actuaron eficazmente. El ataque a veces se entendió, improvisando jugadas que se aplaudieron.

Actuó de árbitro el colegiado señor Hernández, que procedió energicamente en todos los fallos.

Entre juveniles

Ayer tarde se verificó en San Andrés el partido concertado entre los equipos Santa Cruz de aquel barrio, y Mascota S. C. de esta capital, siendo presenciado por bastante público. Venció el Mascota por 4 tantos a 0, que fueron marcados por Quico (2), Galindo y López.

Los jugadores del "once" azul regresaron a esta ciudad muy satisfechos de los agasajos con que fueron objeto por parte de los de San Andrés.

Crónica Judicial

El juicio de hoy

En esta Audiencia, se ha visto hoy el juicio procedente del Juzgado de La Laguna por el delito de imprudencia temeraria, contra Joaquín González Espinosa.

El fiscal y la acusación particular representadas por el señor del Chorro y el Letrado señor Díaz Bethencourt, pidieron para el procesado la pena de un año y un día de prisión correccional, debiendo abonar, accesorias y costas, e indemnizando además a las perjudicadas en varias cantidades.

El Abogado defensor señor Gil-Roldán, solicitó de la Sala la absolución de su patrocinado y quedó concluso para sentencia.

Señalamiento

Para mañana, se encuentra señalado el juicio por atentado, incoado en el Juzgado de esta Capital, contra José Patricio Gordillo Padrón.

Defenderá al procesado el Sr. Roldán y será representado por el procurador señor Cruz.

DICCIONARIO

Diccionario Español-Francés y Francés-Español. Precio, 7 pesetas.

De venta en esta Imprenta.

JUNTA DE OBRAS DEL PUERTO DE SANTA CRUZ DE TENERIFE

Tarifas para el servicio de carga y descarga propuestas por esta Junta de Obras; aprobadas por R. O. de 17 de octubre de 1928, comunicada por el Ministerio de Fomento y que entra en vigor el 1.º de Enero de 1929, según acuerdo de esta Junta de fecha 19 del actual.

Carga

POR TIERRA	Huacal doble	Bulto 0'30 Ptas.
	Huacal sencillo, atados de tomates y cajas de patatas	Bulto 2'25 Ptas.
POR MAR	Huacal doble	Bulto 0'60 Ptas.
	Huacal sencillo, atados de tomates y cajas de tomates	Bulto 0'45 Ptas.

Descarga

Mercancías con fletes comprendiendo la descarga Tonelada 0'25 Ptas.

A percibir por la Asociación Mixta

Mercancía con la descarga corriendo por cuenta de él:	Tonelada 4'50 Ptas.
Carga general	Tonelada 3'50 Ptas.
Sequero	Tonelada 6'00 Ptas.
Maderas de construcción	Tonelada 6'25 Ptas.
Azufre	Tonelada 6'55 Ptas.
Tejas, ladrillos y materiales de barro cocido	El bulto 0'04 Ptas.
Maderas para frutos	Tonelada o fracción 10'00 Ptas.
Automóviles y camiones	

Para el gasto suplementario que la utilización de las gruas pueda implicar, se aplicará la tarifa que esta Junta de Obras tiene en vigor.

La Real Orden de aprobación de estas Tarifas, prohíbe que los servicios de que se trata, como los arbitrios de la Junta, se cobren por los intermediarios conglobados con los fletes, ni en moneda extranjera.

Santa Cruz de Tenerife, a 29 de noviembre de 1928. — P. A. de la C. P. El Secretario-Contador, M. Ordóñez. — El Presidente, Eloy Sanjón.

PARQUE RECREATIVO

PELÍCULA SACRA

Estreno, Miércoles 5 de Diciembre de 1928

EL REY DE REYES

Para esta película se admiten encargos de localidades en la Contaduría del Parque Recreativo.

Ayer, por el Sur

Oficialmente fueron inauguradas ayer las pistas construidas por este Cabildo Insular en la región Sur, con objeto de poner en comunicación a todas aquellas localidades con esta capital.

Con tal motivo, fueron muchos los automóviles que de esta ciudad partieron, haciendo un recorrido por los pueblos enlazados, hasta Vilaflor.

Organizada por el Cabildo, también se hizo una excursión oficial hasta Adeje, límite por hoy, de la comunicación terrestre. A esta excursión asistieron el presidente de la citada corporación, señor La-Roche; consejeros; Interventor, señor López, y periodistas.

Las pistas construidas por el Cabildo son admirables. Las recorridas suman unos 40 kilómetros, cada uno de los cuales ha costado 4.000 pesetas.

En Vilaflor se desbordó el entusiasmo del pueblo, que con cohetes, bengalas y vivas, recibió a la expedición del Cabildo. El Ayuntamiento de esta localidad obsequió con un espléndido refresco a los excursionistas. Por los señores La-Roche, Rodríguez López, Cambreleng y Fumero, se pronunciaron breves discursos de elogio a Vilaflor, haciéndole votos por su prosperidad. El señor La-Roche señaló la labor realizada por los señores Bethencourt Herrera y gobernador civil para que las pistas fuesen un hecho y las facilidades que los propietarios de terrenos dieron al Cabildo para su construcción.

Las pistas han merecido el caudaloso elogio de cuantos ayer pasaron por ellas.

Según los cuenta-kilómetros de los "autos", de esta capital a Vilaflor hay 114 kilómetros de distancia y 134 de esta capital a Adeje.

Esta mañana una comisión de alcaldes de localidades del Sur, se personó en el Cabildo con objeto de testimoniar a su presidente el agradecimiento de todos por la construcción de las pistas.

Los comisionados fueron obsequiados con un refresco, durante el cual la banda del hospicio ejecutó varias obras.

De toros

Ya han comenzado a circular en esta capital los programas anunciadores de la corrida que se celebrará en nuestro circo taurino el domingo próximo. De acontecimiento taurino puede denominarse la misma por cuanto en ella harán su repatriación los radiantes y aplaudidos diestros Epifanio Bulne y Jesús Trinidad "Lirri" que tanto éxito alcanzaron en su pasada actuación en esta plaza.

La Empresa para satisfacer a este público y darle a conocer el trabajo de los expresados diestros con ganado de casta, no ha omitido gastos y ha adquirido cuatro novillos-toros de la prestigiosa ganadería extremeña (segunda de España), de don Arcadio Albarrán de Badajoz.

No dudamos que la del domingo, con los expresados alicientes será la mejor corrida de la temporada.

TEATRAL

Con la obra «El corazón ciego» de Gregorio Martínez Sierra, hizo anoche su presentación en el teatro Guimerá la compañía de que es primera actriz Catalina Bárcena.

La obra agradó bastante al público; pero como el int ré de éste se hallaba anoche concentrado en la actuación de la distinguida artista, a ésta casi concretaremos hoy nuestra tarea.

Cuantos pronósticos elogiosos se habían hecho de Catalina Bárcena, anoche se vieron plenamente confirmados. Todo en ella es halagador, distinguido y maravilloso.

El público de esta capital refrendó con sus aplausos entusiastas y sus ditirambos cuanto se ha dicho de esta figura prócer de nuestra escena.

Su triunfo en esta capital — cuenta que añadirá a su copioso rosario — fué definitivo, contundente.

La compañía forma un conjunto muy homogéneo, que también satisfizo a la concurrencia.

Durante un entreacto el señor Martínez Sierra pronunció breves frases al público. Dijo que

en repetidas ocasiones, con motivo de sus viajes a América, había sentido el deseo de actuar en esta capital al pasar por esta tierra. Y ha querido la casualidad que al regresar a la Patria fuera esta la primera tierra española que pisa y le aplaude; aplausos que él dedica a su compañía. El señor Martínez Sierra fué muy aplaudido.

El festival taurino del día 9

Francisco Gutiérrez Vázquez, propietario del Bar «La Sevillana», instalado en la calle de La Marina, número 1, (bajo del Casino Principal), participa al distinguido público de esta capital, que para corresponder en la medida de sus fuerzas al apoyo que el público ha prestado a su industria, ha organizado para el día 9 del mes en curso, una corrida de novillos-toros, con el concurso de los aplaudidos diestros Bulnes y Lirri, conocidos en esta ciudad por su brillante faena realizada en la tarde del día 11 de octubre pasado en nuestra plaza de toros.

Francisco Gutiérrez Vázquez, no ha omitido gasto de ningún género, y para ello ha contratado la cuadrilla que con los diestros ya citados, se encargarán de la lidia y muerte de cu tro bravos novillos de la acreditada ganadería del señor Albarrán, de Badajoz, conceptuada como una de las más acreditadas de España.

Es la del domingo la primera vez que en nuestro circo taurino se presenta ganado de Albarrán, por lo cual este señor ha puesto un especial cuidado en que los novillos toros hagan honor a la fama que goza como ganadero y que le ha conquistado un puesto preeminente entre los demás de su clase.

El propietario del Bar «La Sevillana», tiene el alto honor de poner en conocimiento del público tinerfeño que no le guía propósito de lucro, sino el deseo de que la afición vea un espectáculo taurino, a la altura de la importancia de Santa Cruz, a cuya población quiere como si en ella hubiera nacido.

Francisco Gutiérrez Vázquez.
Bar LA SEVILLANA.

Una buena obra

la realiza todo aquel que fume el cigarrillo CARIDAD, pues protege a la infancia en un cinco por 100, y fumará de los mejores cigarrillos de a Habana, confeccionados por LA BRITANICA, de Amparo Hernández, Norria, 16.

SE VENDE una magnífica cocina de hierro con poquísimo uso. Informes: Almacenes de Manuel Cruz, Rambla XI de Febrero.

Costumbres Canarias

Esta interesante obra del distinguido escritor don Isaac Viera, se halla de venta en la librería de A. Deigado Yumar, en esta capital.

SE VENDE un trozo de terreno en la carretera de San Andrés, entre los kilómetros 6 y 7. Informarán Clavel; 15.

TELEGRAMAS

Madrid, 3--10.

Península Fútbol

El Barcelona pierde y el Celta gana por 13-01

Los más interesantes partidos de fútbol jugados ayer en España, arrojaron estos resultados:

Madrid.--Nacional 4. Unión 2.

Athletic 2. Racing 0.

Barcelona.--Europa 2. Barcelona 0.

León.--Cultural Leonesa 4. Valladolid 1.

San Sebastián.--Real Sociedad 6. Deportivo Logroño 3.

Vigo.--Celta 13. Deportivo de la Coruña 0.

Durante este encuentro se retiraron cinco jugadores coruñeses, pretextando hallarse lesionados.

Además, el árbitro obligó a salir del campo a otros tres jugadores coruñeses.

El Deportivo Coruña siguió jugando con solo tres elementos.

Un Real Unión de Irún 5. Tolosa 1.

Notas militares

Reforma en la Capitanía General

El Diario oficial del ministerio del Ejército publica un real decreto disponiendo que se suprima la sección de Contabilidad del Gobierno Militar de Gran Canaria centralizándose estos servicios en la Capitanía General.

Por estas reformas se aumenta la plantilla de personal de oficinas de la Capitanía general de Canarias compensándose este aumento con la supresión de ex personal de igual categoría en el Gobierno Militar de Gran Canaria.

Destinos

Se ha publicado estas disposiciones:

Destinando al escribiente de primera clase de oficinas militares don Angri Mandillo que presta sus servicios en la Junta de clasificación y revisión de Pontevedra a la Capitanía general de Canarias.

Destinando al escribiente de primera clase de oficinas militares don José Amador Bermejo del Gobierno militar de Santa Cruz de Tenerife a las oficinas del Consejo Supremo de Guerra y Marina.

Disponible

El Diario Oficial del Ministerio del Ejército publica una real orden disponiendo que el comandante del cuerpo de Caballería, don Luis Durango Paraini quede en situación de disponible con residencia en Canarias por haber cesado en el cargo de ayudante del teniente general don Eladio Pin.

NOTICIAS

Por el Tribunal de Derecho de la Audiencia de Las Palmas se ha dictado sentencia absolviendo a Prudencio Alvarez y a su hijo Juan Alvarez, a quienes se acusaba de haber dado muerte a José López Acosta, vecino de Irsajana.

El Tribunal decretó la inmediata libertad de dichos procesados.

Por real orden del Ministerio de Fomento ha sido nombrado director técnico de la Junta de Obras del Puerto de esta capital, el joven ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, don José Ochoa Benjumea, que llega a a Tenerife el día 10 del actual, para tomar posesión de su nuevo destino.

El señor Ochoa Benjumea es sobrino del actual ministro de Fomento, conde de Guada horce.

El ingeniero señor Luque y Arguemi, ha quedado disponible en Madrid.

Doña Amparo Hernández, propietaria de la fábrica de tabacos y cigarrillos «La Británica», nos ha obsequiado con una nueva marca de cigarrillos que ha comenzado a elaborar y los cuales recomendamos a los buenos fumadores por la bondad de la picadura empleada.

CON LA NUEVA serie maravillosa de lámparas Pplips obtendrá usted una recepción clara y formidable. La vende Honorio Arienza, en San José. 38.

Mejoría Continúa mejorando el señor Luca de Tena.

La enfermedad del rey de Inglaterra

Comunican de Londres que el rey Jorge continúa igual.

El proceso infeccioso disminuyó; pero el soberano pasó la noche desvelado.

El príncipe de Gales salió ya de Daves Salan para Londres a bordo del crucero «Enterprise».



Patatas de Semillas Irlandesas, marca "LA MANO"

son un poco más caras que las inglesas y que todas las demás que aquí se importan de HOLANDA, pero sin duda vale la pena de pagar algo más porque son las mejores.

La primera partida llega el día 29 en el vapo "Alca"

COMPANÍA COMERCIAL DE CANARIAS.—Oficinas: San José, número 34.—Teléfono número 62

Reparación del cable a la Gomera

Madrid, 3-10. Ha sido adjudicada a la Compañía Telegraph Construction Maintenance, la reparación del cable de Tenerife a la Gomera, aprovechando el regreso de Dakar del vapor cablero «Telconia».

Lo que acordó el consejo

En el consejo de ministros del sábado se acordó rebajar dos años a la edad para el retiro en el cuerpo de general de Armada.

El aumento de gastos que supone la reducción de la edad, se compensará reduciendo las plantillas.

Esta reforma abarcará también a los cuerpos auxiliares.

La rebaja no se implantará hasta decretar la reducción de las plantillas; pero mientras tanto se suspende la corrida de la escala.

También se acordó en el consejo restablecer el pase a la escala de tierra, mediante ciertas condiciones.

El contrato de la Trasatlántica

El martes se volverán a reunir los ministros en consejo.

En esta reunión será examinado el contrato de la Trasatlántica.

Discusión del presupuesto

El lunes, 10 del corriente comenzará a discutirse en la Asamblea Nacional los presupuestos.

Hasta la fecha han solicitado intervenir en la discusión el cardenal Primado y los señores Pradera y Saldaña.

Un homenaje a Beravente

En el teatro Eslava se efectuó

una función de homenaje al ilustre dramaturgo, don Jacinto Benavente.

Este fué objeto de formidables ovaciones por parte del público que llenaba el local.

El señor Beravente dirigió la palabra a la concurrencia.

Durante su charla, el ilustre escritor contó numerosos recuerdos y anécdotas de su vida.

Luego dijo que continuamente le atacan las derechas y las izquierdas.

No soy, añadió, ni de unos ni de otros.

Quiero, terminó diciendo, que me dejen ir por la calle de en medio; con Cristo, sí; con Tartufo, jamás.

Regreso

Don Alfonso regresó a esta corte de su cacería en Cáceres.

Formidable incendio

De Granada dicen que en un taller de aserrar maderas, se declaró un formidable incendio.

El fuego se propagó a ocho casas contiguas, tres de las cuales, lo mismo que la serrería, quedaron destruidas.

Fué preciso cortar las acometidas al gas y a la electricidad, para evitar que el siniestro tomase proporciones de catástrofe.

Por aquellos motivos la ciudad quedó casi a oscuras.

En las faenas de extinción del incendio resultaron 4 heridos, entre ellos un estudiante.

Descarrilamiento funesto

Manifiestan de Valencia que un tren de mercancías descarriló, volcándose 23 vagones.

A consecuencia del accidente 4 empleados perdieron la vida.

Además resultaron heridos el maquinista y varios agentes.

Espantoso terremoto en Chile

Notician de Chile que en una ex-

tensísima zona de aquella república se produjo un violento terremoto que ha causado enormes estragos en Talca, Chillan, Rancho y otras provincias.

La ciudad de Barabone se incendió por efectos del cataclismo.

En Valparaíso también produjo el terremoto gravísimos daños.

La población de Santa Cruz fué destruída.

El número de muertos pasa de los doscientos.

El ministro de la Guerra marchó en aeroplano, con objeto de recorrer los lugares de la catástrofe.

Madrid, 3-10

Choque de un tranvía y un autobús

En el Paseo de la Castellana chocaron un autobús lleno de pasajeros y un tranvía.

Resultaron cuatro heridos, incluso el capellán del Colegio de Huérfanos de la Armada, don Fidel Gómez.

Almuerzo

El presidente del Gobierno almorzó con el embajador de Estados Unidos.

Banquete

La señora Yustney, autora del proyecto del monumento a Cristóbal Colón, en la Rábida, será obsequiada con un banquete aprovechándose su estancia en Madrid.

Regreso de realoja

La reina doña Victoria Eugenia y las infantas llegarán mañana a esta corte de regreso de su viaje a Inglaterra.

Más terremotos en Chile

Manifiestan de Londres que se han reproducido los terremotos en Chile.

El fenómeno ha tenido su máxima intensidad en Talca y Santa Cruz.

Los muertos pasan de un millar.

Visitas del alto Comisario

Dan cuenta de Larache de que el alto Comisario, Sr. Gómez

Jordana, visitó el aeródromo, los parques, los manantiales de que se abastece la población, las explotaciones agrícolas.

Un empresario de teatros, un agente de películas y un chófer, carbonizados

En la carretera de la Goruña a Oviedo un tren arrolló un automóvil en el que viajaban el empresario de teatros, Sr. Méndez-Laserna, y el agente de una casa de películas, don Gonzalo Canales.

El motor del «auto» reventó, incendiándose el vehículo.

Los señores Méndez y Canales y el chófer, murieron carbonizados.

Discurso

El ex-ministro señor Pérez Caballero pronunció un discurso de elogio al señor Primo de Rivera, por haber solucionado el problema marroquí.

Intento de suicidio

El a férez don Manuel Bora intentó suicidarse, clavándose el espadín en la garganta.

El suicida se halla grave.

PERPEN

Sastrería Croissier

se ha trasladado de la calle del Doctor Allart número 20 a la calle de Imeldo Serts número 32. (FRENTE AL TEATRO)

DAVID MACIVER & CO. LTD.

El vapor LOMBARDY de 7.000 toneladas de registro, se espera en este puerto el 12 de Diciembre con destino a LIVERPOOL directo y con hueco para 800 toneladas de frutos bajo cubierta y 600 sobre cubierta. Para más informes dirigirse a Hamilton y Co., Agentes.

Navigazione Generale Italiana

El magnífico vapor italiano ORAZIO saldrá de Santa Cruz el día 8 de Diciembre con destino a Trinidad, La Guayra, Curacao, Puerto Colombia, Cristóbal (Colón), Callao, Mollendo, Arica, Iquique, Antofagasta, y Valparaíso, con hueco disponible para pasaje y carga. Agentes: Tenerife Coaling Co., Limited, Alfonso XIII 84.

VEROTON

Es la nueva cámara patentada de los aparatos ODEON. La mejor máquina parlante del mundo en volumen y pureza de sonido.

Convézcase por sí mismo. Visite el Bazar Lafayette, Valentín Sanz, núm. 13.—Teléfono Interurbano.

Automovilistas

Se confeccionan y arreglan capotas y toda clase de tapicería para automóviles. Trabajo esmerado y económico.—Para informes: calle de Consolación, 51-55.—Zapatería.

No se lleve de propagandas tendenciosas

Usted es más inteligente que nadie y conoce mejor sus gustos.

Oiga hoy mismo los nuevos fonógrafos ODEON sistema «Veroton», que son los únicos que le satisfarán.

Tocan toda marca de discos de aguja.

Solicite audición, Bazar Lafayette, Valentín Sanz, 13.—Teléfono interurbano.

Hoy se olvidó Vd.

de visitar EL BAZAR. Hágalo mañana.

Loza y Cristalería

Imeldo Serts, 40. Frente al Teatro.

Se acabó lo imposible

Con rapidez y perfección se hacen toda clase de reparaciones en máquinas de escribir y de coser de todos sistemas: aparatos fotográficos, gramófonos y fonógrafos, herramientas de cirugía, instrumentos científicos, máquinas fechadoras y numeradoras, armas de fuego de todas clases, aparatos de gasolina y petróleo, como cocinas, lámparas, panchas, etc., etc., y en general se componen toda clase de aparatos, mecanismos, objetos de fantasía, por extraños y complicados que éstos sean.

Dirigirse a mecánico enciclopédico, Luis de Puga, en la Rambla de Pulido, número 55 (frente al chorro).

INSTALACIONES PARA AGUA

Julián Albericio pone en conocimiento del público en general, que se encarga de hacer toda clase de instalaciones para agua, para lo cual cuenta con personal especializado. Para encargos dirigirse a su taller de herrería, calle de Canales, 64.

Muchas personas dicen

que los discos ODEON se gastan pronto, pero no dicen nunca que usan agujas de otras marcas inadecuadas, ni que con una aguja tocan dos o tres discos.

Los discos ODEON duran indefinidamente si se tocan con AGUJAS ODEON y se usan éstas UNA SOLA VEZ. No pretenda usted ahorrar agujas y sacrificar discos. Es un buen consejo.

Valentín Sanz, núm. 13. Teléfono Interurbano

Se venden

solares propios para chalets y toda clase de construcciones, en la carretera de La Laguna, en el sitio conocido por «Vuelta de los Pájaros».

Para más detalles dirigirse a don José Laguna Hidalgo, en el mismo lugar.

CROISSIER (hijo) SASTRE

Confección de toda clase de trajes para caballeros

Calle de San José, 36

On parle français

Máquinas para hacer cálculos MERCHANT.

Con estas máquinas se obtiene en las oficinas una gran economía de tiempo por la rapidez en los cálculos, siendo de amar la atención su gran precisión y absoluta seguridad en todas las operaciones.

Bombas a motor "ERICSON"

Ultimo modelo, con los mayores perfeccionamientos.

Máquinas generadoras de electricidad

Para ser utilizadas en casas de campo, bien para alumbrado, hacer funcionar bombas o mover otra clase de máquinas.

AUTOMOVILES

Además de los magníficos coches llegados recientemente, hay también algunos usados, en buena condición.

Visitad los almacenes de ELDER en la Rambla de Pulido, donde podreis obtener estos y otros muchos convenientes artículos.

